

Kloster Agnetenberg, Dülmen

30

1480

Januar 22
(ipso die
Vincenti
martiris)

Vor Johan van den Hove, Richter des
Bischofs von Münster zu Dülmen, über-
gibt Herr Herman ten Yseren der geist-
lichen Schwester des Süsternhauses zu
St. Agnetenberg zu Dülmen Ord.S.Augu-
stini eine Rente von 3 rh.Goldgulden,
die er von Hynrick Hoppen (2 rhein.
Goldgulden) gekauft hatte. Die 2 Gold-
gulden sind jährlich zahlbar auf Simon
und Juda aus Hynrick Hoppens Haus
in Haltern und seinem Land und Garten
im Esch vor Haltern, 1 Goldgulden aus
Gosen ten Westendorps Haus und Gut in
Dülmen und einem Molt Saatlandes im
Esch zu Haltern. Der Richter siegelt.
Zeugen: Bernt Bartscher, Bernt Machel-
man, Bürger zu Dülmen. Herr Hermann
siegelt.

Pgt.

2 Siegel abgefallen.

